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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, para que informe a este 

vereador o motivo pelo qual não foi empregado o valor enviado por meio de Emenda 

Impositiva para o aumento de policiamento nos distritos de Guariroba, Vila Negri e 

Jurupema. 

Durante as sessões itinerantes em 2018 nestes distritos, foi constatado 

que havia necessidade urgente do aumento do policiamento nesses lugares. Em virtude 

disto, foram destinados valores por meio de Emendas Impositivas para este fim, e até o 

presente momento ainda não houve o aumento de policiamento nos referidos distritos. 

O presente requerimento foi subscrito por todos vereadores.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 15 de abril de 2019. 

 

 

TENENTE LOURENÇANO 

- Vereador-  

(VERBAL) 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 072/2019 

Recebido em 15/04/2019 

Enviado em ______/____/2019 

Ofício n.º _________/2019 

ENCAMINHE-SE 
15/04/2019 

 
 

________________________ 
José Roberto Girotto 

..::Presidente::.. 


